
整理番号 051208

会派名 担当部 教育委員会

議員名 担当課 生涯学習・スポーツ課

質問・答弁月日

質問形態 代表 関連 各個 追及

質問事項
件名1　  ハコモノからワカモノへ
（2）民間の利活用について

議員質問への対応調書

令和5年12月定例会

無所属

玉木　裕一

12月14日

　鳥取市公共施設再配置基本計画に則り、廃止、統合も含めた今後のあり方を検討して
いくこととします。

■進捗状況

　必要に応じて、鳥取市公共施設再配置基本計画に則り、廃止、統合も含めた今後のあ
り方を検討しています。

更新日：令和６年１月１５日

【質問要旨】

　体育館やプールなどのスポーツ施設も公共施設の中で総面積の占める割合が大きい。
総量圧縮に向けて取り組んで行く必要があると思うが、現状と課題、これからの方向性
について伺う。 

【答弁要旨】

　現在、教育委員会が所管する体育館は３９施設、プールは６施設あります。
　これらスポーツ施設は、経年劣化も生じていることから、今後は、統廃合や複合化等
について検討を進める必要があると認識しております。
　一方で、体育館は、スポーツをするだけにとどまらず、地域防災の拠点、地域振興の
拠点としての役割も担っていることから、統廃合や複合化等については、地域の皆様の
合意形成に努めるとともに、本市、関係各課とも連携を取りながら検討してまいりたい
と考えています。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応済


